FRANCISCO MIGUEL MORA SIFUENTES

Doctor en Derecho por la Universidad Carlos III de Madrid. Su tesis, *Legalismo y constitucionalismo. Pautas para una reconstrucción del imperio de la ley y de la Constitución*, recibió la máxima calificación de *Sobresaliente Cum Laude* por Unanimidad. Diplomado en Ciencia Política y Derecho Constitucional por el CEPC. Licenciado en Derecho por la Universidad de Guanajuato donde obtuvo reconocimiento «Laureado» de conformidad con la legislación universitaria. Obtuvo en tres ocasiones el "Premio Maestro Antonio Torres Gómez" otorgado a los mejores promedios de la Licenciatura en Derecho. Ha realizado cursos de posgrado y especialización en la University of Texas at Dallas (EE. UU.), en el Institute International des Droits de l'Homme 'René Cassín' (Francia) y en el European University Institute (Italia). Realizó una estancia de investigación en el Institute of Advanced Legal Studies (University of London). Ha sido becario, entre otros, de la AECID o EDUCAFIN para la realización de sus estudios de maestría y doctorado.

Es autor de varios trabajos académico-científicos publicados en revistas especializadas y libros colectivos, entre las que se encuentran: la Revista Española de Derecho Constitucional, Revista de Estudios Políticos, Revista Derecho del Estado, Ciencia Jurídica, Boletín Mexicano de Derecho Comparado, Cuestiones Constitucionales, Cuadernos Electrónicos de Filosofía del Derecho, etc. Ha sido conferenciante o ponente en distintas Universidades tales como la Universidad Complutense de Madrid, el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales, la Universidad de Guanajuato, la Universidad de León (Guanajuato), el Congreso del Estado de Guanajuato, el Tribunal de lo Contencioso Administrativo del Estado de Guanajuato, entre otros. Ha sido profesor de metodología de la investigación jurídica.

En el ámbito profesional, se desempeño como Asistente Jurídico en la Dirección General de Apoyo Parlamentario del H. Congreso del Estado de Guanajuato (revisión y dictaminación del paquete fiscal 2005; análisis y elaboración de estudios legislativos, defensa jurídica del Congreso, asesoría técnica a Comisiones, seguimiento a iniciativas de Ley y decretos; etc.), en el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (registro de candidatos ante la autoridad electoral en el Proceso Estatal Electoral 2003, análisis de integración de expedientes de candidaturas, formulación de observaciones sobre el estado de los expedientes, registro de candidaturas, etc.) y en la Dirección General de Tránsito y Transporte (Proceso de otorgamiento de concesiones 2006). Fue Coordinador de Administración y Difusión en el Instituto de la Judicatura Administrativa, órgano académico del TCA de Guanajuato (miembro del comité organizador de varios congresos nacionales e internacionales celebrados por el Tribunal, diseño y ejecución de programas, cursos o talleres de actualización jurídica en materia administrativa, responsable del área editorial del Instituto).

En el ámbito de las actividades cívicas se ha desempeñado como Presidente de Casilla en las elecciones locales y federales de 2006. Ha dictado charlas o conferencias de difusión de la cultura jurídica y política en México para alumnos de Bachillerato (C.B.T.i.s. 225) Es colaborador del Portal de Noticias Zona Franca donde realiza una labor de divulgación de la Cultura de los Derecho Humanos, la Democracia y el Estado de Derecho.

ASTRONEY (